



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS Maison d 'Arrêt de Saint-Brieuc

TROUVAILLE INQUIETANTE A LA MAISON D'ARRET DE SAINT-BRIEUC

Dans la nuit du 17 au 18 juin 2023, le surveillant rondier a indiqué à l'équipe du matin qu'il avait entendu du bruit provenant d'une cellule du deuxième étage occupée par 4 détenus. La capitaine de permanence du week-end a procédé avec toute l'équipe du matin à une fouille de la cellule.

Ont été trouvés : 1 lame de scie, 3 téléphones portable, 2 chargeurs de téléphone, des écouteurs blancs, plusieurs morceaux de résine de cannabis. Le caillebotis de cette cellule a été scié.

Nous, SPS, demandons le transfert immédiat de ces 4 détenus pour tentative d'évasion.

De plus, ce jour, une dizaine de téléphones portables ont été ramassés dans les zones neutres de la maison d'arrêt.

Nous, SPS, demandons un désencombrement massif de la population pénale car aujourd'hui nous sommes à 170 détenus pour 84 places.

Le 18 juin 2023

Le bureau local

